



## 15.03.2021 Kreisparteitag Rathaus Peckelsheim

Auf dem ordentlichen Kreisparteitag, mit umfangreichen Corona-Maßnahmen und einem Grußwort des Hausherrn Bürgermeister Nobert Hofnagel (Bild links), gab es einen



ausführlichen Bericht der Kreisvorsitzenden Marion Ewers. Trotz Corona konnte die Vorsitzende von zahlreichen Veranstaltungen in 2020 berichten. Der Kreisschatzmeister Markus Bömelburg erläuterte den Kassenbestand mit Hinweis auf die Kosten für den Bundestagswahlkampf. Robert M. Prell gab zudem einen Überblick über die Ergebnisse der Kommunalwahl.

Auch einige Personalien mussten bestimmt werden, Bundesdelegierte und ein Landtagskandidat wurden

nominiert. Für den Kreis Höxter gehen zum Bundesparteitag Jocelyne Lambert und Christoph Giesemann, als Vertreter Michael Wiedenmann und Friedrich-Wilhelm Hörr. Für die Landtagswahl wurde als Kandidat für den Kreis Höxter Friedrich-Wilhelm Hörr nominiert. Auf dem kommenden Bezirksparteitag werden alle Delegierte und der Landtagskandidat abschließend bestätigt.

Für die Zukunft sieht die Kreisvorsitzende Marion Ewers vor allem Handlungsbedarf in einigen Ortsverbänden, gerade die Kommunalwahl hatte gezeigt, wie wichtig eine Parteipräsenz vor Ort ist. Als „Juli“ stellte sich abschließend Nico Engel vor. Fotos: Robert M. Prell



Kreisverband  
Höxter



Freie FDP  
Demokraten  
im Kreis Höxter

Newsletter

[www.fdp-kreis-hoexter.de](http://www.fdp-kreis-hoexter.de)

Newsletter des Kreisvorstandes  
FDP – Wichtig für den Kreis Höxter!



v.l. Friedrich-Wilhelm Hör, stv. Bundesdelegierter und nominierter Landtagskandidat; Jocelyne Lambert, Bundesdelegierte; Marion Ewers, Kreisvorsitzende; Christoph Giesemann, Bundesdelegierter und Michael Wiedenmann, stv. Bundesdelegierter.

Bild rechts Nico Engel, der mit weiteren jungen Leuten eine Juli-Kreisverband gründen möchte.



[Aktuelles Kreisverband](#) - [Aktuelles Kreistagsfraktion](#)  
[Bildergalerie](#) - [Pressübersicht](#)